
Протокол № 1 
заседания  комиссии по противодействию коррупции МБОУ «Средняя общеобразовательная 

школа №43 » Ново-Савиновского района г.Казани 
Тема заседания:«Об исполнении законодательства о противодействии коррупции» 

от « 27» августа 2018 года 
 

Присутствовали:   
Фатхутдинова Г.А., директор школы – председатель  
Л.Д.Багавиева, учитель родного языка и литературы – заместитель председателя; 
Н.В.Серебрякова, председатель профкома – член  комиссии; 
Л.М.Канашина, заместитель директора по ВР – член комиссии. 
 
Повестка заседания: 
1. Подготовка к мероприятиям, приуроченных к Международному дню борьбы с коррупцией.  
2. Об утверждении плана работы школы по противодействию коррупции на 2018- 2019 учебный 
год.  
3. Ознакомление с дополнениями в должностных инструкциях работников школы. Информация 
директора школы Фатхутдиновой Г.А. Об исполнении законодательства «О противодействии 
коррупции».  
4. О работе по размещению на сайте школы информации о реализации мер антикоррупционной 
деятельности.  
 

Ход заседания: 
 
По первому вопросу слушали заместителя председателя комиссии Багавиеву Л.Д., которая 
ознакомила присутствующих с информацией о подготовке РТ к мероприятиям, приуроченных к 
Международному дню борьбы с коррупцией 9 декабря традиционно отмечается международный 
день борьбы с коррупцией, учрежденный Генеральной Ассамблеей Организации объединенных 
наций. 
Решили: 1 .принять информацию к сведению и учесть при рассмотрении плана работы школы по 
противодействию коррупции на 2018-2019 учебный год. 2.Рекомендовать классным 
руководителям и учителям - предметникам продолжить работу по антикоррупционному 
просвещению обучающихся и их родителей. 
 
По второму вопросу слушали заместителя председателя комиссии Багавиеву Л.Д., которая 
познакомила с планом работы школы по противодействию коррупции на 2018-2019 учебный год. 

Решили: 1. Утвердить план работы комиссии по противодействию коррупции на 2018-2019 
учебный год. 2. Обеспечить постоянный контроль за исполнением плана работы школы по 
противодействию коррупции на 2018-2019 учебный год. Срок: в течение года 
 
По третьему вопросу слушали директора школы Фатхутдинову Г.А. Она ознакомила 
присутствующих с дополнениями в должностных инструкциях работников школы. 

Решили: Ознакомить присутствующих с изменениями в должностных инструкциях. 
 
По четвертому вопросу слушали председателя комиссии Фатхутдинову Г.А. об исполнении 
законодательства «О противодействии коррупции». Она сообщила, что в августе 
проведена работа по обновлению нормативно-правовой документации школы по антикоррупции. 
В течение учебного года проводилась инвентаризация школьного имущества. Поступившее 
оборудование поставлено на баланс. Администрация обеспечивает эффективное исполнение 
должностных обязанностей по профилактике коррупционных и иных правонарушений на работе. 
При приеме новых работников проведено устное собеседование для определения их отношения к 
проявлениям коррупции и нетерпимого отношения к коррупционным факторам. 
Председатель комиссии Фатхутдинова Г..А. отметила, что за предыдущий год жалоб со стороны 
родителей, учеников, педагогов на противоправные действия в школе не было. Поборов в школе 
не выявлено. Обеспеченность учебниками в новом учебном году 100%. Попечительский совет как 
орган самоуправления отсутствует. Укрепление материально-технической базы, ремонтные 



работы проводятся за счет школы. Среди работников школы конфликтов интересов не 
наблюдалось. С работниками школы проведены профилактические беседы. Один из видов 
общественного контроля 

 




